
第５８６回福崎町教育委員会会議録

開催日時 平成３０年１月１２日（金）  午前９時３０分～午前１１時４５分

開催場所 福崎町給食共同調理センター ２階 会議室

出席委員 髙寄十郎、石川治、桑谷祐顕、谷口喜久美、西井裕子

事務局  学校教育課長 岩木秀人、社会教育課長 大塚久典

１、開会

○１２月１４日に闘病の末亡くなられた児童のご冥福をお祈りし、黙祷を行いました。

２、５８５回議事の報告を会議録により行い、承認されました。本会の署名委員として

桑谷委員・谷口委員を指名しました。

３、教育長報告

 （１）園小中学校の様子

資料に基づき、幼児園、小学校、中学校の様子を報告しました。平成３０年度の申

込状況について報告しました。０・１歳児の申込が増えている状況の中で、特に田原

幼児園と福崎幼児園の申込が多くなっています。希望の園であっても定員を超えての

受け入れはできないのですが、私立を含む他の園も含めて受け入れを行っています。

小学校では、児童１人が闘病の末、亡くなられたことを報告しました。小学校の不登

校は３名です。交通事故が冬季休業中に１件ありました。中学校では、冬季の寒さの

中での学習に対応できるよう、暖房設備の無かった普通教室に１台ずつストーブを購

入したことを報告しました。中学校の不登校は１３名です。

（２）教育委員の任命について

   資料に基づき報告しました。桑谷委員の再任について、１２月議会の同意をいただ

いた旨、報告しました。

（３）議会関係

  資料に基づき報告しました。

（４）吉識雅夫科学賞

  社会教育課から詳細については報告します。

（５）自然学校

  資料に基づき報告しました。来年度は、５月１４日（月）から１８日（金）まで兵

庫県立南但馬自然学校で実施する予定です。学校教育課から詳細については報告しま

す。

（６）校長交通事故の県教育委員会処分について

  学校教育課から詳細については報告します。

（７）コンピュータ入れ替えについて

  資料に基づき報告しました。冬休み中に一定の入れ替え事務が完了しました。

（８）成人式について



  社会教育課から詳細については報告します。

（９）クーラー設置について検討中

  資料に基づき報告しました。小学校１・２年生及び中学校３年生の普通教室を先行

実施する方向で、平成３０年度に実施設計、平成３１年度に設置の方向で検討してい

ることを報告しました。

（１０）神河町教育長

  資料に基づき報告しました。平成３０年１月１日から前福崎東中学校長の入江多喜

夫氏が就任されました。

（１１）参加行事

  資料に基づき報告しました。

（１２）その他

４、報告事項

  ＜学校教育課＞

 （１）給食への異物混入について

   資料に基づき報告しました。追加報告として、会議前日に起こった異物混入につい

ても口頭により取り急ぎ報告しました。

 （２）平成３０年度認定こども園入園申込状況について

   資料に基づき報告しました。

 （３）平成３０年度特別支援学級等見込みについて

   資料に基づき報告しました。

 （４）卒業式、入学式、入試等日程について

資料に基づき報告しました。

（５）その他

1)自然学校について
  資料に基づき報告しました。

2)校長の交通事故について
資料に基づき報告しました。

3)給食費の仮執行宣言の申立について
口頭により報告しました。

4)修繕工事等の発注について
  資料に基づき報告しました。

5)主な行事について
  資料に基づき報告しました。

6)給食共同調理センターの取り組みについて



  給食試食会の前に栄養教諭から報告しました。

 ＜社会教育課＞

（１）福崎町文化財保護に関する条例に基づく町指定文化財の指定について

  資料に基づき報告しました。新しい指定候補２件について、文化財審議委員会にお

諮りします。

（２）第１０回吉識雅夫科学賞について

  資料に基づき報告しました。受賞者には、３／４（日）に表彰式を行う予定です。

（３）平成３０年福崎町成人式について

  資料に基づき報告しました。

（４）建設工事等の進捗状況について

  資料に基づき報告しました。スポーツ公園テニスコート４面のうち、ＡＢの２面に

ついては、工事完了しています。１月９日から残りのＣＤコートの施工を開始してい

ます。進捗率は５５％です。

（５）今後の予定

  資料に基づき報告しました。

５、閉会

 以  上

                署名委員 桑 谷 祐 顕

署名委員   谷 口 喜久美


